

Atlético Madrid avanza a octavos en Copa del Rey



La Habana, 20 dic ((ANSA/RHC) Atlético Madrid, Villarreal, Real Sociedad, Las Palmas y Córdoba, de la segunda división, se clasificaron hoy a octavos de final de la Copa del Rey, adonde ya había accedido con anticipación Real Madrid.

El equipo "colchonero" sentenció su llave contra Guijuelo, de la segunda división B, tercera categoría del fútbol español, con un global de 10-1 tras ganar hoy por 4-1 de local.

Los argentinos Nicolás Gaitán (17') y Angel Correa (22'); Juanfrán (29') y Fernando Torres (45') marcaron para Atlético Madrid, que había ganado por 6-0 en la ida de visitante.

El DT argentino Diego Simeone alineó desde el inicio a sus compatriotas Gaitán (reemplazado a los 74') y Angel Correa junto al defensor uruguayo José Giménez.

Una goleada por 3-0 también en la ida como visitante le permitió a Villarreal eliminar al Toledo, otro equipo de la tercera categoría, con un empate 1-1 de local.

El brasileño Alexandre Pato (60') marcó en el empate de Villarreal, que también contó con el arquero argentino Mariano Barbosa, el mediocampista mexicano Jonathan Dos Santos y el delantero colombiano Rafael Santos Borré.

Un escenario similar se registró en la clasificación de Real Sociedad, que hoy empató 1-1 de local con Valladolid, de la segunda categoría, luego de vencer por 3-1 en la ida.

El equipo vasco contó todo el partido con el arquero argentino Gerónimo Rulli y con el delantero brasileño Willian José.

Por su parte, Las Palmas, con la presencia del argentino Mateo García, se clasificó a la siguiente ronda tras vencer hoy por 2-1 al Huesca, también de la segunda categoría y con el que había empatado 2-2 en la ida de visitante.

La primera sorpresa del programa de los dieciseisavos de final de la Copa del Rey se registró con la clasificación del Córdoba, de la segunda división y "verdugo" del Málaga, que milita en la primera categoría.

El gol del uruguayo Gonzalo Castro (88') fue insuficiente para Málaga, que hoy perdió 4-3 de local ante Córdoba, que selló su clasificación con un global de 6-3.

Atlético Madrid, Villarreal, Real Sociedad, Las Palmas y Córdoba se sumaron a un Real Madrid que el 30 de noviembre selló su pasaporte con un global de 13-2 ante Cultural, de la segunda división B.

Real Madrid adelantó la definición de su llave porque debía viajar a Japón para competir en el Mundial de Clubes, cuyo título conquistó el domingo.

El programa de la Copa del Rey seguirá mañana, cuando el campeón defensor, Barcelona, buscará confirmar su presencia en la próxima ronda al recibir al Hércules, también de la segunda división B y con el que empató 1-1 en la ida de visitante.

Mañana también jugará el último subcampeón, Sevilla, que recibirá al Formentera, de la de la segunda división B, y al que goleó por 5-1 en su campo.

A su vez, Valencia recibirá al Leganés en un duelo entre equipos de la primera división en el que el equipo "ché" registró una ventaja al ganar por 3-1 en la ida.

El programa se completará con las revanchas de los duelos Eibar (2)-Sporting de Gijón (1), Osasuna (0)-Granada (1) y Deportivo La Coruña (0)-Betis (1).

Los últimos cuatro boletos se definirán el jueves, cuando Celta de Vigo recibirá al UCAM Murcia, de la tercera categoría, tras vencerlo por 1-0 en la ida.

También será el turno de la revancha del triunfo por 2-1 que Atlético de Bilbao registró en campo del Racing de Santander, de la tercera división.

Por último, Alavés buscará sellar su boleto tras golear en la ida como visitante al Gimnástico en un duelo de equipos de segunda división, en tanto que Espanyol recibirá al Alcorcón, de la segunda categoría, tras el empate 1-1 de la ida



Radio Habana Cuba